

Fecha: 04-08-2024 Medio: La Estrella de Arica La Estrella de Arica Supl.:

Noticia general

Título: Red de Turismo del Valle de Codpa espera potenciar sus bondades

Pág.: 5 Cm2: 649,2 VPE: \$ 1.056.236 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 7.300 21.900

No Definida







Red de Turismo del Valle de Codpa espera potenciar sus bondades

Touroperadores, hospedajes, guías y otros emprendimientos se unieron para fortalecer el turismo.

Redacción La Estrella cronica@estrellaarica.cl

on el fin de potenciar el destino turístico emergente de Codpa, los emprendedores de la zona se unieron para formar la "Red De Turismo del valle de Codpa". Esto a raíz de la baja recuperación que han tenido tras el fin de la pandemia. Motivo por el cual muchos de ellos han invertido para atraer a los visitantes durante todo el año

"Los emprendedores y empresarios turísticos del valle de Codpa han hecho inversiones en sus emprendimientos locales, sin embargo todavía no se logra materializar un caudal interesante de turistas que permita establecer un desarrollo económico destacable no solo para quienes trabajan directamente en el turismo, sino que también beneficie a las comunidades asentadas a lo largo de valle", explicó Francisco Rivera, coordinador de la Red Turismo del Valle de Codpa.

Frente a ese panorama, los emprendedores han materializando un proceso de participación de quienes trabajan en la actividad turística, así como

los servicios públicos vinculados al desarrollo del territorio tales como; Municipalidad de Camarones, Corfo a través de su Programa Territorial Integrado PTI, Turismo naturaleza y montaña. Contando también con el apoyo de Arica siempre activa, Ser-natur, Conadi y Conaf.

Por otro lado, Rivera agradeció el trabajo de Arica Activa por la crea-ción de una plataforma virtual regional para promover servicios turísticos. Asimismo, destacó la coordinación que se logró entre los tour operadores de Camarones, Parinacota y Arica con el propósito de generar actividades asociativas, compartir experiencias y realizar actividades intercomunales.

Ante los trabajos que realizó el MOP en la ruta A-353; que une Codpa con el sa-lar de Surire, estos recibieron la aprobación de los emprendedores. "En esta ruta se realizaron obras de conservación y ha quedado en muy buenas condiciones para la seguridad de los habitantes y también para quienes desarrollan turismo entre la precordillera y el altipla-



EN EL CAMINO AL VALLE DE CODPA SE PUEDEN ENCONTRAR LAS APACHETAS. (MONTÍCULOS DE PIEDRAS)

no. Por lo mismo durante estos días la Red de Turismo, junto al alcalde de Camarones, están trabajando una propuesta para que esta ruta, que cuenta con un patrimonio arqueológico y cultural importante, se convierta en un interesante atractivo cultural, ancestral y que a futuro sea administrado por las comunidades del sector alto de

Codpa", comentó Rivera. Entre los desafíos que se propone la Red de Tu-rismo del Valle de Codpa, es el creciente servicio de hospedajes familiares con sus actividades vivenciales, agroecológicas y de naturaleza. "En la actualidad contamos con cinco lugares de óptimo estándar donde el turista puede pernoctar. También contamos con dos restaurantes, guías especializados. Este año, a través de Conaf seis personas que viven en la comunidad recibirán capacitación laboral como anfitriones culturales, quienes contribuirán en la entrega de información que los turistas y visitantes requieren", dijo.

Los emprendedores esperan que el programa de PTI de Corfo realice capacitaciones. Del mismo modo esperan que se promueva en medios nacionales e internacionales los destinos turísticos de precordillera y altiplano como Parque Nacional Lauca, Salar de Surire, Codpa y costa de los Chinchorros.



El desarrollo del turismo es una herramienta, no solo de oportunidades para quienes ejercen, sino que también evita el despoblamiento y genera mejores condiciones para el repoblamiento"

Francisco Rivera



CAMAS DE CUARZO EN CODPA

El Centro Agroturístico El Tapial, es un lugar que promueve la salud y el bienestar de las personas a través de la conexión con elementos de la naturaleza. Por ejemplo, los visitantes pueden vivir la experiencia de dormir en una cama de cuarzo, y obtener sus beneficios, tales como: el equilibrio energético, promoción y calidad del sueño, propiedades curativas como disminución de la ansiedad, estimulación del sistema inmune y mejoras en la concentración, entre otros.